

Hoy, durante una entrevista en *Espejo Público*, de Antena 3TV

Sémper: “Con la amnistía, el Gobierno convierte la línea roja del terrorismo en línea verde. Es un atropello”

- El vicesecretario de Cultura y portavoz del PP denuncia que **Sánchez quiere tapar la subversión del orden público y la violencia en las calles durante el procés, considerándolo “terrorismo cuqui”** y lamenta que el Gobierno esté legislando por interés: “No respetan la palabra dada”
- Incide en que “nos enfrentamos ante una situación de tal gravedad” que **el PP no renuncia a nada a través de la vía institucional, jurídica, o en las calles**, como este próximo domingo en Madrid
- Advierte de que **las instituciones europeas son muy estrictas en temas referidos a terrorismo y violencia**, pero incide en que el reto lo tenemos en España, prestigiando la política y el valor de la palabra dada por lo que pide al PSOE que se respeten a sí mismo y a sus propias siglas
- Se pregunta si el Gobierno considera que **hay un terrorismo bueno y un terrorismo malo** y pone el ejemplo de que cuando alguien lanza un adoquín en una protesta, sabe que va a hacer daño
- **Recuerda a todos cuantos sufrieron la violencia en Cataluña:** a Iván, policía nacional que estuvo veinte días en coma en un hospital, o todos los constitucionalistas que fueron perseguidos por el independentismo
- **Manifiesta una “defensa cerrada” de los jueces** y de quienes aplican el Derecho que se aprueba en las Cortes Generales y critica los ataques de la vicepresidenta a los jueces en un “púlpito público”: “Si cree que alguien ha cometido un delito, que denuncie en un juzgado”, advierte
- Lamenta que **cada día con este Gobierno nos enfrentamos a una sorpresa y un bochorno** y pide mantener la serenidad, pese a que el horizonte sea muy negro y haya tanta mentira, puesto que hay una alternativa que lidera Alberto Núñez Feijóo